



Israel retiene suma millonaria de fondos palestinos

Description

Ramala, 21 mar (Prensa Latina) Israel retiene desde 2019 casi siete mil millones de séqueles (mil 891 millones de dólares) de los llamados fondos de liquidación, ingresos fiscales palestinos, denunció hoy el Ministerio de Finanzas.

La entidad criticó la negativa del vecino país de entregarlos a la Autoridad Nacional Palestina (ANP) y alertó que desde el comienzo de la agresión contra la Franja de Gaza, en octubre de 2023, el gobierno de Benjamin Netanyahu intensificó sus medidas financieras.

Al respecto, señaló que las autoridades israelíes duplicaron desde entonces las deducciones de los fondos de compensación a más del 50 por ciento de su valor mensual total y retrasan deliberadamente su transferencia de una manera sin precedentes.

Explicó que esos ingresos solían transferirse durante la primera semana de cada mes, ahora se desembolsan a mediados, lo cual profundiza, aún más, la crisis financiera del gobierno palestino.

Tales acciones obstaculizaron la capacidad de la ANP de cumplir con sus obligaciones financieras, una situación que exacerbó la crisis económica en los territorios palestinos, recalcó.

El Ministerio afirmó que “la continua retención por parte de Israel de los ingresos de liquidación y las deducciones ilegales constituye una flagrante violación de todos los acuerdos firmados e impacta directamente la economía palestina”.

Esas medidas forman parte de una agresión integral contra nuestro pueblo y nuestras instituciones oficiales, aseguró.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025